

Tingkatkan Kreativitas dan Spiritual Anak, Ini yang Dilakukan Mahasiswa KKN 80



Tingkatkan Kreativitas dan Spiritual Anak, Ini yang Dilakukan Mahasiswa KKN 80

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Kreativitas dan spiritual merupakan hal yang penting bagi setiap orang sehingga harus dilatih sejak dini. Ketika tumbuh menjadi pribadi yang kreatif dan memiliki spiritual yang baik, anak akan lebih mudah menyelesaikan masalah, mempelajari hal baru dan berpikir lebih luas. Meningkatkan kreativitas dan spiritual dapat dilakukan dengan berbagai cara yaitu bermain, melakukan kegiatan kreatif, menceritakan kisah para nabi, belajar mengaji, mengadakan perlombaan, dan lain-lain.

Untuk meningkatkan kreativitas dan spiritual anak Mahasiswa KKN PPM Kelompok 80 mengadakan perlombaan Bagi Anak Anak Gampong Pulo Blang Mangat kecamatan Syamtalira Bayu, Kabupaten Aceh Utara pada Jumat (25/11/2022) dengan tema acara "GEMAS".

GEMAS (Gema Anak Sholeh dan Sholehah) merupakan suatu kegiatan Perlombaan Hafalan Surah Pendek, Adzan dan Menggambar untuk anak-anak sekolah dasar di Gampong Pulo Blang Mangat.

Dengan terselenggaranya acara GEMAS tersebut anak-anak di Gampong Pulo Blang Mangat dapat meningkatkan kreasi dan spiritual mereka dengan cara berkompetisi. Kompetisi itu sendiri bertujuan agar anak anak bersemangat meraih prestasinya. Acara GEMAS diikuti oleh anak-anak SD se-Gampong Pulo Blang Mangat dengan 6 kategori yakni Adzan Kategori Kelas I, II, dan III, Adzan Kategori Kelas IV, V dan VI, Menggambar Kategori Kelas I, II dan III, Menggambar Kategori Kelas IV, V, dan VI, Hafalan Surah Pendek Kategori Kelas I, II dan III, dan Hafalan Surah Pendek Kategori Kelas IV, V dan VI dengan total peserta 34 orang.

Kegiatan GEMAS ini mendapatkan respon positif dan dukungan dari warga dan Geuchik Gampong Pulo Blang Mangat Bapak Munir. Beliau berharap kegiatan ini dapat menjadi media kompetisi bagi anak anak untuk meningkatkan kreativitas dan spiritual mereka. Warga Gampong selaku orang tua peserta turut menghadiri acara ini, mendukung dan memberi semangat kepada anak-anaknya.

Kelompok 80 KKN-PPM Universitas Malikussaleh dengan dosen pembimbing lapangan (DPL), Syarifuddin MT IPM diketuai oleh Miftakhul Iqbal Andrian dan anggota Yupi Dharma, Muhammad Aqshal, Azman Bripo, Firza Zauzi, Fedira Sary Simangunsong, Sukma Utami Sebayang, Risva Nopriani Br Ginting, Richa Miranda, Ayunda Maharani, Bengi Wahyuni, Safira Ramadani, Rizka Farzian, Lisa Amanda, Nurfaizila.[tmi]

Tanggal: 26 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),